

COMUNICADO A LA COMUNIDAD CHOCOANA No. 002

Luego de haber anunciado el cierre de la vía a la altura de Yuto, el día de hoy se realizó una mesa de trabajo en la que participaron representantes de la comunidad a través de sus líderes sociales, la Alcaldía de Atrato, la Gobernación del Chocó, la Personería Municipal, COCOMOPOCA, la Acción Comunal y DISPAC.

Durante este espacio se discutió el pliego de peticiones y se llegaron a las siguientes conclusiones:

1. A partir del día de mañana, DISPAC iniciará trabajos de mantenimiento, instalación de transformadores y demás acciones necesarias para mejorar la calidad del servicio de energía que presta esta distribuidora. Estas actividades se adelantarán en todo el territorio del municipio de Atrato, dando prioridad a las necesidades más urgentes.

El día miércoles 11 de febrero del 2026, se realizará una nueva mesa de trabajo para hacer seguimiento a los avances. En caso de que estos no sean satisfactorios, se tomarán de manera inmediata las acciones correspondientes, incluyendo la vía de hecho.

2. Debido a las demoras en la puesta en marcha del proyecto de construcción de la subestación, los recursos asignados llevaban aproximadamente dos años sin ser ejecutados, razón por la cual fueron devueltos a las arcas del Gobierno Nacional. No obstante, actualmente avanza un nuevo proyecto para la construcción de una subestación en inmediaciones de la Villa Olímpica, sobre la vía hacia Yuto, con el cual se busca dar solución de fondo al déficit eléctrico que afecta a nuestro municipio.
3. El muro de contención del barrio San Antonio de Yuto será construido en el primer trimestre del año 2026 por la Alcaldía de Atrato, con recursos propios.
4. Con el apoyo de la Coordinación TIC de la Gobernación del Chocó, se conformará un comité que, en articulación con los demás comités del departamento, adelantará acciones orientadas a mejorar la conectividad en todo el territorio. Este comité realizará su primera reunión el día sábado.

En consecuencia, el Comité Pro Paro 2026 informa y solicita a la comunidad en general esperar los resultados de la mesa de seguimiento programada para el día **miércoles 11 de febrero de 2025**.

Por lo anterior, **de manera temporal se levanta la posibilidad de paro**.